

**PCR ratifica la calificación de “AA” con perspectiva ‘Estable’
A los Bonos Inti IV – Emisión 1, Bonos Inti V – Emisión 1**

La Paz, Bolivia (diciembre 27, 2018): PCR acordó ratificar la calificación de BAA (cuya equivalencia en la nomenclatura establecida por ASFI es AA2) con perspectiva “Estable” (tendencia en terminología ASFI) a cada una de las series vigentes de los Bonos Inti IV – Emisión 1 y Bonos Inti V – Emisión 1. Lo expuesto se sustenta en lo siguiente: Droguería INTI S.A. es líder en la industria farmacéutica a nivel nacional, cuenta con agencias en ocho de los nueve departamentos del país y aprovecha su infraestructura instalada para prestar servicios de distribución a otras empresas. A septiembre de 2018, la rentabilidad sobre los activos y sobre el patrimonio alcanzan niveles atractivos. Los niveles de liquidez y cobertura son altos y el endeudamiento financiero es relativamente bajo. Cumple con los compromisos financieros establecidos en los documentos de emisión.

La Sociedad fue constituida el 14 de noviembre de 1947. El objeto de la sociedad es la elaboración de productos químicos y farmacéuticos y sus derivados, así como también el fraccionamiento y envase de estos. Importación, exportación y distribución de todos los artículos pertenecientes al ramo. La representación de fabricantes extranjeros y nacionales. El fomento de la industria boliviana buscando y experimentado la elaboración de estos productos con materia prima nacional. Droguería INTI S.A. se dedica a la producción, promoción y comercialización de medicamentos e insumos para hospitales. Asimismo, ofrece servicios de producción y distribución a terceros. La empresa fue fundada el 2 de agosto de 1947 en la ciudad de la Paz. INTI es una empresa líder en su sector, posee una variedad de fórmulas propias y además produce una gama de productos bajo licencia de empresas europeas. Asimismo, si los productos no pueden ser producidos por tecnología o por volúmenes de ventas entonces son importados. La empresa viene desenvolviéndose bajo la misión de contribuir a preservar y cuidar la salud y la vida de las personas bajo los siguientes valores: calidad, dedicación, responsabilidad, compromiso, ética profesional, apertura al cambio, servicio al cliente e innovación constante. A partir de 1986 empieza a registrar algunas marcas en Paraguay, Argentina, Chile, Perú y Ecuador. En el año 2000 apertura una oficina en Perú. Posteriormente, se construye la nueva planta de producción bajo las normas de GMP (*Good Manufacturing Practices*) a razón de las exigencias de la promulgada Ley de Medicamento. La planta inició sus operaciones en el año 2002 para lograr una mayor capacidad de producción y mejor productividad y competitividad.

Metodología de Calificación de Riesgo de Instrumentos de Deuda de Corto, Mediano y Largo Plazo, Acciones Preferentes y Emisores que cursa en el Registro del Mercado de Valores.

Información de Contacto:

Oscar Miranda Romero
Analista Principal
omiranda@ratingspcr.com

Cristian Vargas
Asistente de Investigación de Riesgos
cvargas@ratingspcr.com

Oficina Bolivia

Av. 6 de agosto, Edif. Hilda, Piso 9, Of. 1101
T (591) 2124127

Información Regulatoria:

La calificación de riesgo no constituye una sugerencia o recomendación para comprar, vender, mantener un determinado Valor o realizar una inversión, ni un aval o garantía de una inversión, emisión o su emisor; sino la opinión de un especialista privado respecto a la capacidad de que un emisor cumpla con sus obligaciones en los términos y plazos pactados como un factor complementario para la toma de decisiones de inversión.